

Fête locale
Les temps forts



Musique classique
Un groupe inattendu !



Il était une Foy

octobre 2009 > N°6

Le journal de Sainte Foy de Peyrolières



Edito

Bonjour à tous,

Cet été fut très festif pour Sainte-Foy, et au-delà même des activités proposées lors des fêtes, je souhaite souligner l'importance des échanges qui s'y produisent. Quel que soit l'intitulé de la fête, quelle que soit l'envergure de celle-ci, ce qui est primordial ce sont les idées que l'on partage, les discussions qui se créent, les rires qui éclatent, la vie ensemble plus forte et plus riche que cette vie virtuelle par écran interposé. Vous retrouverez dans ce numéro plus de détails sur toutes ces fêtes. Je profite aussi de cet éditto pour remercier tous les bénévoles qui permettent et contribuent à la réussite de ces festivités.

L'inauguration de la rénovation de l'église a été cette année un temps fort pour notre commune. L'importance de cet événement s'est traduit surtout dans la possibilité de rassembler le plus grand nombre de foyens et de faire connaître aux autres le patrimoine de notre village. Il nous permet aussi de construire notre avenir en étant fier de notre passé, partie intégrante de notre quotidien au travers de la réussite de cette rénovation.

Les fêtes n'ont pas fait oublier les dossiers. Et même si certaines activités ont ralenti pendant la période estivale les principaux dossiers en cours concernant le PLU, l'assainissement et la crèche ont continué à avancer. Nous vous tiendrons informés très prochainement.

Bonne reprise à tous.

Votre Maire,
François Vives



Commerce

La boulangerie "Aux Délys" a du pain sur la planche

Lundi 14 septembre 2009, un jour tant attendu, celui de l'ouverture d'un commerce supplémentaire à Ste Foy : la boulangerie-pâtisserie

Depuis plusieurs années, la boulangerie-pâtisserie de la commune avait fermé ses portes et c'est avec plaisir que nous retrouvons ce commerce et ses spécialités au cœur du village !

Notre nouvel artisan-boulangier est Anthony Guerrier qui possède la boulangerie-pâtisserie Aux Délys à Saint-Lys. Qu'on ne s'y trompe pas, si le pain est pétri et cuit sur Saint lys, il est ensuite transporté sur Ste-Foy et n'en demeure pas moins un véritable pain de fabrication artisanale.

Anthony et Nadège ont entamé les démarches pour venir à Sainte Foy, en février 2008 : « Nous avons été très bien accueillis par les Foyens et tenons à remercier Patrick Olivier ainsi que tous les artisans qui ont participé à la

réalisation de notre projet ». Cette boulangerie apporte au village un nouveau souffle et une belle dynamique, nous leur souhaitons une bonne rentrée boulangère !

Aux Délys vous propose plusieurs variétés de pains : La Festive, La d'Antan, l'Aveyronnaise, mais aussi macarons, viennoiseries, pâtisseries, pizzas, quiches, sandwiches et toutes réalisations sur commande.

> Ouvert du lundi au samedi : 06h30-12h30 / 15h30-19h30 - Dimanche : 7h-13h
Fermé le jeudi - Tél. 05 61 08 32 71

Vous pouvez voir toutes les réalisations d'Aux Délys et demander des devis sur le site Internet www.auxdelys.com

Dossier

P2-3

Rentrée scolaire
2009

Economie

P5

Aides aux entreprises

Rentrée des classes



Après 2 mois de vacances, les jeunes foyens et foyennes ont repris le chemin de l'école. La rentrée des classes pour les écoles maternelles et élémentaires du village s'est déroulée le jeudi 3 septembre 2009.

Projet

Une éducation diversifiée

La municipalité propose aux écoles de la commune un projet d'éducation à l'environnement.

Le 15 septembre dernier, les Directrices des écoles maternelle et élémentaire, la Directrice des équipes d'animation ont participé à une première réunion de mise en place d'un projet sur l'environnement.

Encadré par Claudia GROENER, Conseillère Municipale chargée de l'environnement, le projet a pour but de démontrer aux enfants l'importance des ressources naturelles de la Terre et les possibilités qu'elle offre, par le biais d'expositions, de visites de sites et de diverses réalisations collectives des élèves.

Lors de cette réunion, l'association 3PA (Penser – Parler – Partager – Agir) de Poucharramet, a présenté les actions et animations menées

ces derniers mois sur le territoire de la Communauté de Communes du Savès (Poucharramet, Rieumes, Bérat, entre autres).

Le thème choisi pour cette année sera celui de l'eau. Les équipes d'enseignement et d'animation seront donc amenées conjointement à proposer aux enfants des ateliers pratiques complémentaires sur le sujet.

Ecoles Infos utiles

Horaires : L'accueil des enfants se fait de 9h à 12h et de 14h à 17h, les lundi, mardi, jeudi et vendredi.

ALAE : Les animatrices prennent en charge les enfants de 7h30 à 9h, de 12h à 14h et de 17h à 19h.

Pour inscrire votre enfant à l'école, adressez-vous à la mairie et prenez contact avec la directrice de l'école concernée qui vous précisera toutes les modalités.

L'école maternelle Jean-Baptiste Clément compte 4 classes pour 96 enfants dont 28 petits, 36 moyens et 32 grands.

► La Directrice, Mme Descoubet vous répond au 05 61 91 97 89 - Courriel : ce.0312255h@ac-toulouse.fr
Adresse : 1, Rue Jean-Baptiste Clément

L'école élémentaire Jules Ferry compte 7 classes pour 164 enfants dont 32 en CP, 32 en CE1, 29 en CE2, 33 en CM1 et 38 en CM2 ; soit entre 23 et 24 élèves par classe.

► La nouvelle Directrice, Mme Samson vous répond au 05 61 91 66 50
Adresse : 3, Allée des Platanes

Cartes de bus

Pensez à venir retirer les cartes de transport scolaire de vos enfants avant le 14 novembre.

Ecole élémentaire Madame SAMSON, Directrice



Elle prend la suite de Monsieur Monsegond, en tant que Directrice de l'école élémentaire

Originaire de la région d'Eure-et-Loir, Mme SAMSON était, depuis deux ans, directrice d'une école maternelle en Ariège. Installée désormais sur Fonsorbes, elle compte bien s'investir dans notre école auprès de nos chérubins. Nous lui souhaitons la bienvenue, ainsi qu'à Mme LABRANDE, nouvelle institutrice.

Elèves initiés

Les gestes de premiers secours



Trois instructeurs, dont deux de la FFSFP (Fédération Française de Secouristes Formateurs Policiers) sont venus proposer aux enfants des classes de CM1 et CM2 de l'école Jules FERRY une formation aux gestes de premiers secours.

Après avoir écouté et observé pendant une quarantaine de minutes les instructeurs, les enfants se sont mis en situation par binômes et ont répété les gestes de la position latérale de sécurité, la première étape lorsque l'on rencontre une personne inconsciente.

Pendant ce temps un autre groupe écoutait le côté théorique. A l'aide du rétroprojecteur, ils ont découvert et répété les numéros d'urgence, les nombreux pictogrammes

de danger, appris à envoyer un message d'alerte et des choses toutes simples mais pourtant essentielles pour un bon secours : ne jamais raccrocher le téléphone en premier, quoi faire quand on saigne du nez...

Les enfants se sont montrés très intéressés et curieux et chacun a pu raconter son anecdote personnelle qui prouve tout l'intérêt d'une telle formation !



Pause déjeuner

Le midi, détente et divertissement

Le midi/14h est un moment important pour les enfants qui déjeunent au restaurant scolaire, diverses activités leurs sont proposées pendant l'animation interclasse.

ALAE

L'Accueil de Loisirs Associé Aux Ecoles, géré par la MJC du Lherm, est un lieu où des animatrices assurent la garde des enfants scolarisés à Sainte-Foy, matin midi et soir. Des activités ludiques et d'éveil créatif y sont proposées : jeux de société, art plastique, activités sportives... ou tout simplement détente.

Les équipes d'animation sont particulièrement attentives au bien-être des enfants et leurs permettent ainsi de se divertir, notamment avant de retourner en classe l'après-midi. Plus de 60 enfants sont accueillis matin et soir, et environ 180 à midi. Après le succès du spectacle ALAE présenté par les enfants l'année

dernière, la MJC a décidé de reconduire ce projet pour 2010.

Pour tous renseignements, contacter Nathalie MARTINET, Directrice de l'ALAE au 05 61 91 44 14.

Restauration scolaire

Vous trouverez sur le site Internet de la Mairie les menus proposés et mis à jour chaque semaine ; ils sont également affichés dans les écoles. Les tickets de cantine sont à retirer à la Mairie et sont payables d'avance : **1 ticket = 1 repas.**
TARIFS :
Enfant en maternelle : 2.53 €
Enfant en élémentaire : 2.64 €



ALISH

Un accueil de loisirs pour les enfants

Les mercredis et les vacances scolaires, dans le cadre de l'Accueil de Loisirs Intercommunal Sans Hébergement, le site privilégié du Parc de Génibrat à Fontenilles accueille les enfants de 3 à 12 ans.

L'équipe d'animation, gérée par Loisirs Education & Citoyenneté (LE&C) Grand Sud, cherche à favoriser chez l'enfant l'accès à l'autonomie, la rencontre et la découverte.

Les temps d'animations proposés s'adaptent aux besoins et au rythme de l'enfant ; les program-

mes et les thématiques sont renouvelés chaque année.

Ouvert de 7h30 à 19h (possibilité de récupérer les enfants dès 16h30).

Renseignements :
Valérie GUITARD, Directrice du CLISH au 05 34 47 01 13
www.loisireduc.org



Scolarisation Adaptation des structures

Le collège de Saint-Lys

Ouvert depuis 1981, le collège a été agrandi, en 1993 puis en 2004. Le collège Léo Ferré accueille des élèves du canton de St Lys.

Coordonnées : 77, Avenue du Languedoc - 31470 SAINT-LYS - 05.62.14.70.00

Le lycée de Fonsorbes



Le lycée de Fonsorbes, qui a ouvert 6 classes de seconde l'an dernier, accueille depuis début septembre des élèves de première. Si l'établissement compte 525 élèves aujourd'hui, à terme 1260 jeunes pourront étudier dans ses locaux. D'une surface de 7 750 m², le bâtiment répond aux normes Hautes Qualités Environnementales (HQE) tant par son architecture que par les matériaux de construction utilisés.

Le développement durable et le commerce équitable fédèrent aussi toutes les disciplines comme en témoigne le projet d'établissement « Une cure de jeunesse pour nos vieux ordinateurs » porté par le dynamisme des équipes éducative et pédagogique.

Coordonnées : Avenue Lucie Aubrac - 31470 FONSORBES - 05.62.11.69.90

Les numéros utiles des services municipaux

La Mairie à votre service :

Adresse : 2, Avenue du 8 mai 1945
Tél. : 05 61 91 73 09
Fax : 05 61 91 89 81
Courriel : mairie.ste.foyp@wanadoo.fr
Site Internet : www.sainte-foy-de-peyrolie-res.fr

Horaires d'ouverture :

Lundi 14h – 18h
mardi au vendredi : 8h30 – 12h et 14h – 18h
Samedi 8h30 – 12h

Ecole maternelle :

Tél. : 05 61 91 97 89

Ecole élémentaire :

Tél. : 05 61 91 66 50

ALAE : Tél. : 05 61 91 44 14

Ludothèque :

Tél. : 05 61 91 88 69

Location de salles :

Tél. : 05 34 47 76 31

Autres numéros utiles

La Poste : 05 61 91 49 56
Presbytère de Saint-Lys : 05 61 91 71 15
ANPE : 0 811 55 01 31
ASSEDIC : 0 800 06 90 00
Assistante sociale : 05 61 91 71 64



Urgences

Samu : 15
Pompiers : 18
Gendarmerie : 17
EDF : 0 810 131 333
GrDF : 0 800 473 333
Syndicat Intercommunal des Eaux des Coteaux du Touch : 05 61 56 00 00
Centre anti-poison : 05 61 49 33 33
Enfance maltraitée : 119 ou 0 800 05 41 41
Maltraitance des personnes âgées ou handicapées : 3977
Violences conjugales : 01 40 33 80 60



Festivités

L'USSF Rugby crée l'évènement

Le club USSF Rugby s'est largement investi pour nous offrir un week-end exceptionnel. Les 4 et 5 juillet avaient un air d'autrefois avec les tracteurs de nos grands pères et la fête du cheval.

Les tracteurs de nos grands-pères

Le samedi 4 juillet dès 9h, les tracteurs commençaient à arriver au stade ; parmi eux des Massey Fergusson de 1956, des SOMECA, des FARMALL... Quelques belles voitures anciennes, dont quelques unes du club Panhard, se sont jointes à cette belle exposition. Après quelques réglages et un peu de mécanique, ce sont près de

30 tracteurs qui ont pris le départ du rallye.

Pendant ce temps, 3 cochons gascons embrochés et placés sur la braise depuis 9h du matin, étaient partis pour 11h de cuisson. En fin de journée, le grand rendez-vous : celui de l'apéritif tout en musique suivi du repas gascon servi à 450 personnes.

La fête s'est poursuivie tard dans la nuit.



La fête du cheval

Dimanche 5 juillet, cavaliers et attelages sont arrivés vers 7h30 au stade. Le café a fait patienter les plus matinaux, tous étaient prêts pour le défilé. L'équipe de vénerie, qui accompagnait le défilé s'est illustrée par une démonstration d'un « bât-l'eau » sur le lac du Cassardon.

Après un circuit à travers le village, cavaliers et attelages ont retrouvé les villageois pour une pause conviviale autour d'une sangria offerte par Soso. Tampette et son clown ont fait leur numéro pour le plaisir des petits et des grands. Les trompes de chasse ont annoncé le retour au stade pour

une démonstration de forge. Emblème du club et de la commune, un coq a été forgé et offert au président.

L'après-midi sous un grand soleil, 10 attelages et 30 cavaliers se sont affrontés sur un parcours de jeux et d'épreuves. Quelques participants se sont même rafraîchis dans le passage à guet. A 16h, petite pause pour une curée froide par l'équipage de vénerie et ses trompes de chasse. La journée s'est soldée par les récompenses, bravo aux chevaux et à tous les participants.

Le soir, dirigeants et organisateurs se sont réunis pour savourer le bilan de ce week-end.

Une fête qui a nécessité beaucoup de préparation

Le point de départ a eu lieu première semaine de février pour une réunion de mise en place. Une semaine avant la fête, un groupe d'une vingtaine de personnes s'était déjà mis au travail. Un grand coup de pub à travers tous les villages limitrophes invitait qui le souhaite à participer à cette manifestation.

Le mot de Patrick OLIVIER

Patrick OLIVIER est un ancien joueur et membre actif de l' USSF Rugby, il est l'instigateur de cette fête.



Remerciements

Le club qui souhaite voir renouveler cet évènement tient à remercier : ses dirigeants, ses joueurs, leurs épouses, les anciens joueurs, les Festoyeurs, les cuisinières, les bouchers et notamment le jeune boucher Elie, les bûcherons, la chasse pour la remorque frigorifique, Patrick et sa barque, l'animation musicale, l'imprimeur CARPENTIER, Maurice pour la goutte, les électriciens, les maquettistes de l'Ilse Jourdain pour leur exposition, Amédé, la municipalité et tous les autres.

« Je voudrais dire en 2 mots ce qu'il s'est passé sur ces 2 jours : le travail et l'attention des derniers moments sont énormes.

Toutes les personnes qui ont participé, que ce soit les organisateurs ou ceux qui nous ont fait confiance en amenant leurs couverts, peuvent être fiers de leur amour ste-foyen. Sans nous et surtout sans vous, cela n'aurait pu être. Les mots ne sont pas assez forts pour m'exprimer. Bravo à tous et à l'année prochaine ! »

Economie

Aides aux entreprises

Notre village compte 75 entreprises, commerçants et artisans en activité. Celles-ci représentent un bassin économique conséquent pour Sainte Foy et une source d'emploi importante.

Avec trois millions d'embauches par an, les entreprises de moins de dix salariés sont une composante essentielle du dynamisme de l'emploi en France. Or le contexte économique actuel n'est pas de nature à faciliter leurs embauches. Pour autant des mesures existent.

Aides pour les très petites entreprises (TPE)

Toute nouvelle embauche sera totalement exonérée de charges patronales pour un salarié au SMIC en 2009. L'aide représente environ 185 € par mois pour un salarié payé au SMIC à temps plein, elle est ensuite dégressive jusqu'à 1,6 fois le SMIC. Ses



conditions d'attribution sont simples : avoir embauché un salarié et en faire la demande. Cette aide est rétroactive pour toutes vos embauches réalisées depuis décembre 2008.

Mesures jeunes actifs

En cette période de crise, des mesures ont été prises pour l'emploi des jeunes :

▶ une prime de 1 800 € sera accordée aux entreprises de moins de 50 salariés pour l'embauche de tout apprenti supplémentaire

▶ une aide de 1000 à 2000 € pour les entreprises qui embauchent un jeune de moins de 26 ans en contrat de professionnalisation

▶ une prime de 3000 € pour les entreprises qui embaucheront en CDI des jeunes à l'issue de leur stage

▶ une exonération des charges sociales pour les embauches d'apprentis réalisées avant le 30.06.2010

Qui contacter pour en savoir plus ?

www.entreprises.gouv.fr/zero-charges

www.pole-emploi.fr ou

0 826 08 08 31 (0,15 TTC / min.)

www.net-entreprises.fr

Portrait

Neal CAILLET, 18 ans, Médaille d'Or

7 candidats pour le titre de Meilleur Apprenti Boulanger au CFA de Muret, pour la région Midi-Pyrénées. Neal a grandi à Ste Foy et découvre sa passion après avoir effectué un stage. C'est à Rieumes au Quignon Rieumoises, chez M.De Almeida qu'il commence son apprentissage et qu'il se découvre une passion pour la boulangerie.

Cette année, il a participé au concours « des Meilleurs Apprentis » organisé par la société des Meilleurs Ouvriers de France. Neal réalise toutes sortes de pains et viennoiseries, pendant les 8 heures d'épreuves, sur le thème des fleurs. Le jury notera les différents chefs d'œuvres qui mettent en valeur le pain.

Après délibération, Neal se verra décerner la médaille d'or du « Meilleur Apprenti » de la

Haute-Garonne et la médaille d'or du « Meilleur Apprenti » de la région Midi-Pyrénées.

Inscrit à l'épreuve nationale, il ne pourra si rendre à cause d'une fracture du pied. Malgré une fin d'année scolaire surchargée en émotion, en juin, il obtient son CAP de Boulanger et en septembre, il commencera une année d'apprentissage en pâtisserie.

Son rêve est de créer une boulangerie pâtisserie à Montpellier. Nous sommes de tout cœur avec lui pour que son rêve devienne réalité.



Santé

La rentrée des orthophonistes

Les orthophonistes ont profité de l'été pour déménager

Il y a trois ans et demi, Marie Boëmare s'installe à Ste-Foy, chemin du Barat, comme orthophoniste, pour prévenir et prendre en charge les troubles de la communication écrite et orale.

Aujourd'hui rejointe de Camille Pinel et Marion Pierre, elles ont investi de nouveaux locaux, 8 allée des platanes, face à l'école élémentaire.

Elles ne sont pas trop de trois pour assurer le suivi de plus d'une centaine de patients venant de nombreux villages voisins.

INFOexpress

→ Contrôle de l'eau

Afin d'améliorer l'information du public, le Ministère de la Santé met en ligne les résultats du contrôle sanitaire de l'eau du robinet pour chaque commune :

www.midipy.sante.gouv.fr/ddass31/santehom/sant_env/opot31/resultats/index.htm

→ Ouverture d'une auto-moto-école

Courant octobre, au 15 Avenue du 8 mai 1945. Les apprentis conducteurs seront plus près de chez eux.

→ Ligne HTA

La ligne haute tension qui passe de La Salvetat jusqu'à Bragayrac a été renforcée, cet été, par un tronçon enterré.



→ Rénovation de l'église du Parayre

La toiture de l'église a été refaite au mois de juillet pour un montant de 6759,73 €

→ Ordures ménagères

Noël et 1^{er} de l'an étant un vendredi, le ramassage des caissettes jaunes se fera les mercredis 23 et 30 décembre.

A Rose et Moi
Toutes compositions florales
Livraison gratuite sur Ste Foy
1685 rte de Tarbes - Fonsorbes
05 61 91 40 41

AUTO SERVICE CHRISTOPHE Votre garage de proximité

Vente véhicules neufs importés CEE
Vente véhicules d'occasion
Réparation toutes marques

1240, Route de Toulouse 31470 Ste Foy
Tél. 05 34 47 28 52
Mail : autoservicechristophe@orange.fr

Téléthon 2009

Le soutien national s'organise, Ste Foy participe

L'Association « Les étoiles d'Andromède » mobilise différentes associations de la commune pour organiser le Téléthon 2009 à Sainte Foy.

Les manifestations se dérouleront les journées du samedi 5 et dimanche 6 décembre, au programme : activités sportives diverses, loto, spectacle... Tout sera mis en œuvre pour « animer » et « récolter » le maximum de dons.

A quoi servent vos dons ?

L'Association Française contre les Myopathies, qui perçoit les dons du Téléthon, a deux missions prioritaires : guérir les maladies neuromusculaires et réduire le handicap qu'elles provoquent.

► Pour 100 € versés au Téléthon : 18% employés pour les frais de collecte ou de gestion et 82% pour les missions sociales (recherche thérapeutique, aide aux malades, informations médicales et scientifiques).

CAT'S

Un nouveau spectacle en préparation



Depuis le mois de juin, les chanteurs, acteurs et danseurs du Club d'Activités Théâtrales sont remontés sur les planches pour

offrir à leur fidèle public un divertissement de qualité, sur le thème de la variété française.

Le spectacle 2008 ayant rassemblé beaucoup de spectateurs, le CAT'S propose cette année une date supplémentaire.

A la salle des fêtes, les samedis 14, 21 et 28 novembre à 20h30 et le dimanche 29 novembre à 15h.

Sur réservation à partir du 1^{er} novembre au 05 61 91 66 70 ou 06 87 53 61 15

Ste Foy Sports et Loisirs

L'association garde la forme

La saison 2008/2009 L'accueillait 74 adhérents, 50 adultes et 24 enfants.

Le forum des associations du 13 septembre a été fructueux pour l'association puisque beaucoup de nouveaux adhérents adultes comme enfants sont venus se renseigner. Il en résulte l'ouverture d'un cours pour les enfants nés en 2004 et 2005, les lundis de 17h15 à 18h15, à la salle de motricité derrière la mairie.

La saison 2009/2010 démarre donc sous de très bons auspices. Les cours adultes ont lieu à la salle

du Parayre, le lundi de 20h30 à 22h (renforcement musculaire) et le Jeudi de 20h30 à 22h (Steps et abdos), pas de cours pendant les vacances scolaires.

Comme chaque année fin juin, l'association organise la Fête de la Gym où devant des parents, proches et amis venant nombreux pour les applaudir, les petits et grands présentent le travail de l'année.

Vous avez la possibilité de vous inscrire tout au long de la saison.

Infos : Mme Dominique CAILLER au 05 61 91 20 83 / dominique.cail-ler@free.fr ou Mme Jocelyne DA COSTA au 05 61 91 86 50 / jocelyne.dacosta@wanadoo.fr

Si-trouille Avis de porte à porte

Attention, de gentils monstres taperont à vos portes le vendredi 23 octobre, en fin d'après-midi après l'école, pour réclamer des friandises.

N'hésitez pas à leur répondre, ils sont très gourmands. Une fois qu'ils auront rempli leurs besaces et défilé dans les rues, toutes ces petites créatures se rejoindront à la salle des fêtes pour partager la soirée « Halloween » préparée par l'Association Farandole.



Autre manifestation

Le Noël de la Farandole

L'après-midi du samedi 19 décembre, Farandole propose aux enfants de Ste Foy, un spectacle de magie suivi d'un goûter et d'une surprise, mais nos reporters n'ont pas pu en savoir plus...

Association Agora de Ste Foy

Ce n'était que la première

Nous avons rencontré des difficultés pendant l'élaboration de cette 1^{ère} édition du Festival du Livre. Et bien qu'il n'y ait eu qu'une petite participation, les auteurs, la bonne humeur et la convivialité étaient bien là !

Denise Epstein est l'écrivaine qui a remporté le prix du Festival du Livre de Ste Foy 2009, pour son livre « Survivre et vivre – Entretiens avec Clémence Boulouque » (édition Denoël). Les visiteurs présents ont qualifié cette manifestation « d'attrayante par sa gaieté et son originalité ». Il faut dire qu'Agora n'a pas fait les choses à moitié en invitant 20 écrivains talentueux et un groupe de musique « Les Balseuses » qui a su donner du rythme à la journée. Les membres d'Agora, motivés par les commentaires pendant l'apéritif qui a clos le festival, ont décidé de renouveler l'aventure l'année prochaine.

Remerciements

Les jeunes qui ont renforcé l'équipe du Service Technique, cet été.



Christophe LAVEISSIERE



Maëva CONDOMINES



Fête locale

Les temps forts

Quatre jours de fête et d'animations diverses

Vendredi 11 septembre : les festivités ont débuté avec la bodega des Festoyeurs d'Ovalie.

Samedi 12 : L'apéritif organisé à midi par Marie-Josée Caujolle et Christine Sentous (Tabac-presse du village), a remporté un franc succès. A 14 heures, les amateurs de pétanque ont pu participer au concours de l'USSF Pétanque ouvert à tous. Les activités de l'association Farandole se sont déroulées autour des manèges, de la buvette, du convivial Saucisse/Frites, d'un bal disco et du traditionnel feu d'artifices en soirée. Parallèlement, comme l'année précédente, le restaurant Chez Soso proposait un concert musical, de même pour le dimanche soir.

Dimanche 13 : L'inauguration de l'église du dimanche matin, bien que n'étant pas au départ le point principal de cette fête, est le moment qui a réuni le plus de monde. En présence de Mme Iborra, Députée de la Haute-

Garonne, de Pierre DUPLANTÉ, Conseiller Général du Canton de Saint-Lys, de Gérard DELOM, Vicaire Général du Diocèse de Toulouse et de Roger MARTRES, Maire Honoraire de Sainte Foy, le ruban a été coupé. Les discours du Maire, François VIVES, de ses invités et la messe ont suivi. Emmené par la fanfare « Les tambours frouzinois » le cortège s'est rendu au Monument aux Morts puis a rejoint la salle des fêtes pour un cocktail offert par la municipalité. Toute la journée, les Foyens ont pu chiner au vide grenier du CCAS, voir un match de rugby (Ste Foy/Boulogne sur Gesse : 26 à 6), rencontrer les associations au forum qui leur été dédié et profiter de la fête foraine.

Lundi 14 : Le lundi midi, le repas de l'USSF Rugby a réuni 80 convives (un record) et 24 doublettes ont participé au concours de pétanque. Ainsi était clôturée la fête à Ste Foy.

USSF Pétanque

La saison se termine en beauté

Le club, qui compte 58 adhérents, a obtenu des résultats très encourageants.

Le 3 octobre dernier, l'USSF Pétanque a clôturé sa saison par le concours destiné aux sponsors du club et un repas à la salle des fêtes du Parayre.

Le Président Alain CANO tire le bilan de l'année : « Nous sommes très satisfaits des résultats et de l'ambiance générale de la saison.

Nous avons eu du monde pour chaque concours organisé.

Nous avons même enregistré un record d'inscription, pour la fête locale, de 30 équipes doublettes. » Les 1^{er} et 2^o août dernier, une équipe triplette de Sainte Foy a participé au 21^{ème} National de Pétanque La Massana en Andorre.

Les Foyens ont terminé en 8^{ème} de finale de repêchage, sur 260 équipes inscrites venant d'Andorre, de France et d'Espagne.

Pour ce qui est des projets, le club souhaite se diversifier, comme il l'avait fait en avril dernier avec une soirée comédie musicale, en préparant pour 2010 une soirée musicale pour les jeunes et un vide grenier.

INFOexpress

→ Restauration scolaire

La délivrance des tickets de cantine est désormais possible tous les jours, aux heures d'ouverture de la Mairie.

→ Carte d'électeur

Les inscriptions sur la liste électorale pour l'année 2010 seront reçues en Mairie jusqu'au 31 décembre 2009

► En mars 2010 : Elections régionales (la date sera communiquée dans le prochain bulletin)

→ Recensement des Jeunes

A partir de 16 ans, les jeunes (garçon comme fille) doivent se faire recenser, à la Mairie. L'attestation qui est délivrée lors du recensement est indispensable pour passer notamment les concours et examens d'Etat (baccalauréat, permis de conduire...).

→ Création de l'association des parents d'élèves des écoles

Pour représenter les parents d'élèves au sein des conseils d'écoles et défendre une école publique, laïque et gratuite.

Contactez le Président de l'association :
christian-descoubet@sfr.fr

→ Voyage des aînés

La sortie 2009 sera organisée en décembre, dans le Gers, sur le thème des crèches de Noël.

Fête du Terroir

Une journée « vachement » bien



Comme nous vous l'annoncions dans notre précédent n°, la 30^{ème} édition de la Fête du Terroir à Poucharramet, sur le thème de la vache, a eu lieu le 30 août : pari gagné pour l'association intercommunale.

Cette fête habituellement annuelle n'ayant pas eu lieu en 2008, l'Association Les Amis du Savès, qui l'a faite revivre, s'inquiétait de ne pas retrouver le même engouement de la part de la population. Erreur ! Plus de 1500 personnes se sont déplacées pour découvrir les activités et produits proposés par près de 50 exposants et agriculteurs locaux.

La présidente de l'association intercommunale, Christine FERRE dit au nom de l'équipe : « Nous avons beaucoup travaillé pour offrir aux habitants de la

Communauté de Communes du Savès et aux autres, une belle Fête du Terroir, nous sommes heureux du résultat et de la solidarité qui s'est créée entre village. La dimension culturelle qu'elle a prise a été possible grâce aux associations des différentes communes. Tout s'est très bien passé et nous avons accueilli plus de visiteurs que prévu. »

Les membres des Amis du Savès doivent bientôt se réunir pour déterminer le thème et le lieu de la prochaine manifestation. A suivre...



LACROIX-RUGGIERI
SERVICES DE MAINTIEN ET DE REPARATION



ZI la Saudrune 31470 STE FOY DE PEYROLIERES
www.lacroix-ruggieri.com

AUTOMATISMES LAFONT

Portails automatiques
Portes de garage
Electricité – Interphone

Port. : 06 70 42 64 23
Tél/fax : 09 60 12 78 83

11, Rue Sauvignon 31470 Ste Foy
automatismeslafont@orange.fr

Musique classique

Un groupe inattendu

L'église de Ste Foy ouvrira ses portes pour accueillir une belle initiative musicale au mois de décembre.



L'idée est venue à plusieurs habitants de Sainte-Foy de réunir leurs talents de musiciens pour offrir

aux amateurs de musique de chambre variée, un concert de musique classique.

Depuis maintenant plusieurs mois, les musiciens se réunissent régulièrement pour mettre au point les morceaux qu'ils ont choisis d'interpréter, dont les œuvres de Schubert, Fauré entre autres... Piano, flûte traversière, violon, guitare et trombone vont ainsi résonner dans l'église. Voilà un beau cadeau de la part de ces artistes à quelques jours de Noël !

Spectacle gratuit le vendredi 18 décembre à l'église de Sainte Foy de Peyrolières.

Santé

Grippe A/H1N1

L'Organisation Mondiale de la Santé s'alarme d'une accélération « sans précédent » de la pandémie. À l'automne entre 25 et 50 % de la population française pourrait être touchée par la grippe, selon plusieurs experts. Pour faire face à cette menace, nous souhaitons vous donner les informations de base.

Quels sont les symptômes ?

Les symptômes sont identiques à ceux de la grippe saisonnière : fièvre supérieure à 38°, ou courbatures, ou grande fatigue notamment, et toux ou difficultés respiratoires. Si vous ressentez ces symptômes, appelez votre médecin traitant ou le 15.

Comment se propage cette grippe ?

Dans le cadre de l'épidémie actuelle, la transmission se fait de la même manière que celle d'une grippe saisonnière :

- par la toux, les éternuements ou les postillons ;
- par contact rapproché avec une personne infectée, par exemple lorsqu'on l'embrasse ou qu'on lui serre la main ;
- par contact avec des objets touchés et contaminés par une personne malade (exemple : une poignée de porte, un bouton d'ascenseur, ...).

Comment s'en protéger ?

- ▶ Lavez-vous les mains plusieurs fois par jour avec du savon ou une solution hydro-alcoolique.
- ▶ Aérez régulièrement les lieux dans lesquels vous vous trouvez
- ▶ Évitez le contact avec les personnes malades
- ▶ Couvrez-vous la bouche et le nez avec un mouchoir en papier lorsque vous toussiez ou éternuez. Puis jetez votre mouchoir dans une poubelle et lavez-vous les mains.

En cas de symptômes grippaux, appelez votre médecin traitant ou le 15. Et bien sûr, il est très important d'apprendre dès maintenant ces gestes aux enfants : www.pandemie-grippale.gouv.fr/monquotidien-pandemie/spip.php?rubrique12

Pour plus d'informations :
Info'grippe au 0 825 302 302
(0,15 ct depuis un poste fixe)



Festivités

Ça bouge à Ste Foy

Octobre

> 10 octobre
Rencontre débat avec l'auteur Yves Marc
à 21h – Salle des fêtes
Sur son livre « Concorde, le Magnifique » + séance de dédicace
Infos : Association AGORA au 05 61 91 14 71

> 16 octobre
« **Tel est Bourcagneux** »
Spectacle du Duo des Non Organisé par l'USSF Rugby à Bonrepos sur Aussonnelle
Réservation : Tabac presse et Chez Soso à Ste Foy

> 23 octobre
Halloween – Salle des fêtes
Après l'école, organisé par l'Association Farandole (voir page 6)

Novembre

> 14, 21, 28 et 29 novembre
Spectacle de variétés du CAT'S – Salle des fêtes (voir page 6)

Décembre

> 18 décembre (date à confirmer)
Concert de musique classique en soirée – Eglise

> 19 décembre
Le Noël de la Farandole
Spectacle de magie, goûter et surprises ! (voir page 6)
Salle des fêtes

L'USSF Rugby d'octobre à décembre

> **Les lotos de l'USSF Rugby** à 21h
Salle d'Empeaux 17 et 31 octobre, 7 et 28 novembre, 2, 19 et 24 décembre
Salle de Fontenilles 14 novembre et 26 décembre

> **Les matchs de l'USSF Rugby** à 15h – Stade municipal
11 et 25 octobre, 15 novembre et 6 décembre

état civil

Du 01/06/09
au 15/09/09

NAISSANCE :

SALHI PASCAL Maël
FERRIER Mathis
MOULINIER Julien
DUBARRY Maximilien

MARIAGE :

ALLIN Emmanuel et
GARCIA Karine
FERNANDEZ William et
FORILLIERE Noëlla
BOINEAU Laurent et
LONGCHE Sylvie



ESTIBALS Bruno et
CHARLOT Aurélie
SEMPE Pascal et
FERNANDEZ Ghislaine
PERICOU Sébastien et
MARTY Dune

DÉCÈS :

MAZET née CHAUBET Raymonde
MARQUIER née VINUALES Zeika
GERMAIN Guy

Mairie de Sainte-Foy-de-Peyrolières

2, Avenue du 8 mai 1945 31470 Ste Foy
Tél : 05 61 91 73 09 - Fax : 05 61 91 89 81
Courriel : mairie.ste.foyp@wanadoo.fr
Site Internet : www.sainte-foy-de-peyrolieres.fr



"Il était une foy"

Responsable de publication : François Vives - Réalisation : www.aldorande.eu
Impression : Imprimerie Messages - Imprimé sur papier recyclé.

Ont participé à la rédaction et à l'édition de ce bulletin : Le maire : François VIVES, la Commission Communication : Alain BALONDRADÉ, Solène LEBRE, Bruno SIVIAL, Laurence ARNAUD-GALUPPINI, Coordination : Sandrine GRI.